

Sin acuerdo petrolero concluye cumbre de Doha



Doha, 17 abr (RHC-PL) Sin llegar a ningún acuerdo concluyó en Doha, Qatar, la reunión entre los países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y no OPEP convocada con el objetivo de llegar a un acuerdo para congelar la producción de petróleo y estabilizar los precios internacionales del crudo.

Las esperanzas estaban cifradas en el compromiso que resultaría del encuentro que estabilizaría los precios del crudo, cuasando un gran impacto a nivel internacional.

La cumbre se llevó a cabo luego de que el pasado 16 de febrero, el ministro de Petróleo y Minería de Venezuela, Eulogio Del Pino, y sus homólogos de Arabia Saudita, Alí Al Naimi; Qatar, Mohammed Bin Saleh Al Sada; y Rusia, Alexander Novak, acordaran congelar la producción de crudo en enero de 2016 por un lapso de cuatro meses.

A la cita de este 17 de abril en Doha, Catar, asistieron Angola, Argelia, Azerbaiyán, Colombia, Ecuador, Indonesia, Irak, Kazajstán, Kuwait, México, Nigeria, Omán, Emiratos Árabes Unidos, Rusia, Arabia Saudita, Qatar y Venezuela.



Radio Habana Cuba